

281. Sr. Dr. D. ANTONIO DE LAVARRIETA Y MA-
 CUSO, Abogado de los Reales Consejos de S. M.
 282. Sr. Dr. D. JOSEPH IGNACIO VELAZ DE LA
 CAMPA, Colegial actual, Bibliotecario.
 283. Sr. Dr. D. JUAN BAUTISTA DE ARCHEDER-
 RETA Y ESCALADA, Examinador Sinodal Jo-
 rano del Obispado de Mechoacan, Caballero
 284. Sr. Lic. D. LEON IGNACIO PICO,
 285. Sr. Lic. D. JERONIMO CAMINA, Cole-
 gial actual, segundo Conchillero.
 286. Sr. Dr. D. FRANCISCO DE MONTES Y TORRES,
 Colegial actual, Secretario de Capilla.

de Monte Rey, y Exâminador Sinodal de aquel Obispado. Colegial actual y Abogado del Colegio.

- 282. Sr. Lic. D. RAFAEL PEREZ MALDONADO, Abogado y Apoderado en México del Cabildo de Puebla, Asesor y Juez interino del Real Tribunal de la Acordada.
- 283. Sr. Lic. D. PEDRO IGNACIO DE ITURRIBARRIA Y GALARDI, Cura interino de Xalatlaco y Propietario de San Pablo Coatlan en el Obispado de Oaxaca.
- 284. Sr. Dr. D. JOSEPH MIGUEL GURIDI Y ALCOZER, Licenciado en Cánones y Doctor en Teología, Catedrático de Filosofia y Sagrada Escritura, y Censor de la Academia de Buen Gusto y Bellas Letras del Seminario Palafoxiano de Pue-

27 de Mayo de
 de 1790.
 9 de Octub. id.
 idem idem.

ADVERTENCIA.

HASTA primero de Enero de mil setecientos noventa y seis, que son docientos veinte y dos años quatro meses y dias de la fundacion del Colegio cuenta docientos ochenta y nueve Individuos de las primeras Familias de América, que han pasado á él de todos los Colegios del Reyno despues de haber hecho en ellos una carrera lucida, desempeñando los Actos públicos y demás funciones literarias, llevando los primeros lugares en los Concursos, y sirviendo las Cátedras, Presidencias de Academias y otros empleos con que distinguen en ellos á los Jóvenes de talentos. Han ocupado en las Religiones las Prelacias superiores, siendo uno de ellos el primer Provincial Criollo que hubo en el Carmen. Han obtenido los principales Curatos y las Plazas de Promotores, Jueces de Testamentos, Provisores, Visitadores y Gobernadores de los Obispados de ambas Américas y Europa. Han leído las Cátedras y gobernado como Rectores y Cancelarios las Universidades de Goatemala, Guadalaxara, México, Valladolid y Salamanca. Han ocupado en las Catedrales de uno y otro Mundo las Prebendas, Canonicatos y Dignidades, siendo muy rara la Iglesia de Nueva España que no haya numerado siempre, y hoy en dia, algunos de ellos entre sus Capitulares. Han dado muchos Escritos al Público, que él ha recibido y corren con aceptacion. Han asesorado y dirigido á los Virreyes de México, Presidentes de Guadalaxara, Alcaldes Ordinarios de las principales Ciudades y Tribunales. Han servido á S. M. en el Exército y en el Ramo de Real Hacienda, y á su Santidad ya como Protonotarios Apostólicos y Prelados domésticos, ya como sus Delegados en causas de la mayor importancia. Se han empleado en el servicio de la Cruzada, siendo Comisarios de ella en varios Obispados, y de los Tribunales de la Inquisicion de Lima, México y Sevilla, como Abogados, Consultores, Delegados é Inquisidores. Se han honrado con las Cruces de los Ordenes Militares y Títulos de Castilla. Los Gobiernos y Capitanías generales de Panamá, Comayagua y

W Texas, las Intendencias de Guadalajara y Cartagena de Indias, los Corregimientos de México y Zacatecas, la Alcaldía mayor de Puebla ántes de ser Gobierno, los Regimientos, Alcaldías ordinarias, Subdelegaciones y otros cargos de Justicia han recaído muchas veces en ellos. Han ocupado los Doseles en las Chancillerías y Audiencias de Granada, México, Lima, Cartagena, Goatemala, Guadalajara, Santo Domingo, Manila, Charcas, Chile y Panamá. Han ceñido sus sienes las Mitras de Castellamar de Italia, Santo Domingo, Manila, Goatemala, Puerto Rico, Nicaragua, Durango, Oaxaca, Caracas, Chiapa, Yucatán, Guadalajara, Santa Cruz de la Sierra y Zebú. Los reconocen por Fundadores las Universidades de Yucatán y Goatemala, los Seminarios de Caracas, Campeche, Oaxaca y Guadalajara, los Colegios de Niñas de Valladolid y Guadalajara, los Conventos de Religiosas de la Soledad de Oaxaca y Santa Teresa de Guadalajara, el Santuario de Santa Cruz de Celaya, el Oratorio de San Felipe Neri de Puebla, el Colegio de Carmelitas de San Angel y el Mayorazgo de Cadena. El Concilio Tercero Mexicano nombró á uno de ellos por su Orador no obstante su tierna edad de 22 años, y el Quarto tuvo á quatro entre sus Padres, y á uno por Asistente Real. Finalmente el Público venera á muchos Varones exemplares en virtud, que han muerto con opinion de santidad.



